
Vorstandssitzung	  04.10.2011	  
	  
Anwesend:	  Benedikt	  Ummen	  (BU),	  Merlin	  Batzill	  (MB),	  Bastian	  
Wohlfender	  (BW),	  Jesko	  Mueller	  (JM),	  Johannes	  Suter	  (JS),	  Xiaolu	  Guo	  
(Tao),	  Désirée	  Clausen	  (DC),	  James	  Guthrie	  (JG),	  Benjamin	  Staubli	  
(BS),	  Petros	  Papadopoulos	  (PP)	  
	  
Protokollschreiber:	  Petros	  Papadopoulos	  
	  
Vorstellungsrunde	  
Der	  neue	  Vorstand	  stellt	  sich	  gegenseitig	  kurz	  vor.	  Per	  Zufall	  fängt	  die	  einzige	  
Frau	  im	  Vorstand	  an	  und	  hört	  mit	  dem	  Protokollschreiber	  auf.	  
	  
Mitteilungen	  
	  
Präsident	  
Der	  Präsident	  bringt	  seine	  Ansichten	  ein	  und	  erklärt,	  dass	  er	  sich	  mehr	  
Kommunikation	  im	  Vorstand	  wünscht,	  damit	  der	  AMIV	  vorwärts	  kommt	  und	  
nicht	  wegen	  Kleinigkeiten	  zu	  viel	  Zeit	  verliert.	  
	  
Quästor	  
Der	  Bericht,	  der	  der	  GV	  	  vorgelegt	  wurde,	  hatte	  einige	  Fehler,	  die	  MB	  bereinigt	  
hat.	  Er	  hat	  sich	  einen	  groben	  Überblick	  verschafft	  und	  nicht	  mehr	  eingeforderte	  
Rechnungen	  abgeschrieben.	  MB	  gibt	  dem	  Vorstand	  einen	  Überblick	  über	  die	  
aktuelle	  Lage	  auf	  den	  Konten.	  
	  
Information	  
JG	  hat	  letztes	  Semester	  weniger	  erreicht,	  als	  er	  sich	  erhofft	  hat.	  Der	  Grund	  
hierfür	  liegt	  im	  unterschätzten	  Aufwand	  für	  einige	  Projekte.	  
Im	  neuen	  Semester	  wird	  der	  Announce	  zweisprachig	  ausgesendet,	  ebenso	  soll	  
die	  Homepage	  zweisprachig	  geführt	  werden.	  Ausserdem	  soll	  die	  Arbeit	  am	  
Kassensystem	  wieder	  aufgenommen	  werden.	  Paypal	  wird	  vom	  AMIV	  nach	  einem	  
Jahr	  wieder	  aufgegeben.	  Der	  Support	  von	  Paypal	  hat	  JG	  das	  Leben	  schwer	  
gemacht	  und	  bringt	  keine	  Unterstützung.	  
	  
Kultur	  
Die	  erste	  Kultursitzung	  ist	  angesetzt.	  Einige	  Events	  sind	  schon	  angesetzt	  und	  
sind	  schon	  in	  Bearbeitung.	  Der	  Stab	  VS	  macht	  wie	  letztes	  Semester	  das	  Leben	  der	  
Kulturis	  weiterhin	  kompliziert,	  was	  Thema	  Bewilligungen	  angeht.	  
ESWE,	  ESF	  und	  Erstsemestrigentage	  waren	  alles	  grossartige	  Events	  und	  haben	  
sehr	  gut	  funktioniert.	  Einige	  Sachen	  sollten	  dokumentiert	  werden,	  damit	  die	  
Events	  nächstes	  Mal	  einfacher	  organisiert	  werden	  können.	  Die	  Beziehung	  zum	  
VMP	  wurden	  nach	  dem	  Skiweekend	  Debakel	  wieder	  aufgenommen	  und	  
wiederhergestellt.	  
Dieses	  Wochenende	  findet	  ein	  Kulturi	  Weekend	  vom	  VSETH	  statt,	  wo	  sich	  die	  
Kulturis	  unter	  den	  Fachvereinen	  austauschen	  können.	  
	  



HoPo	  ITET	  
Es	  gab	  schon	  die	  erste	  HoPo	  Sitzung,	  wo	  neue	  und	  alte	  Mitglieder	  willkommen	  
geheissen	  wurden.	  Im	  ITET	  plant	  man,	  einige	  Änderungen	  im	  Bachelor	  
vorzunehmen.	  	  Dazu	  gehören	  neben	  Vorlesungsverschiebungen	  auch	  einige	  
Änderungen	  mit	  den	  PPS.	  Die	  Prüfungssammlung	  von	  den	  Semestersprechern	  
wird	  ebenfalls	  auf	  einen	  aktuellen	  Stand	  gebracht.	  
	  
HoPo	  MAVT	  
Traktanden	  im	  Moment	  sind	  die	  Anzahl	  Studenten	  im	  Bachelor.	  Die	  Anzahl	  an	  
Studenten	  hat	  in	  den	  letzten	  Semestern	  zu	  stark	  zugenommen.	  Das	  Budget	  ist	  
allerdings	  gleich	  geblieben,	  was	  ein	  Problem	  darstellt.	  
	  
External	  Relations	  
Einige	  neue	  Sponsoren	  werden	  angepeilt,	  an	  Board	  zu	  holen.	  Alte	  Beziehungen	  
sollten	  weitergepflegt	  werden.	  
	  
Infrastruktur	  
MB	  hat	  Sachen	  gemacht.	  Er	  wird	  demnächst	  ein	  neues	  Tassenregal	  mit	  dem	  VIS	  
beim	  IKEA	  bestellen.	  Ausserdem	  wird	  mit	  dem	  VIS	  zusammen	  einen	  Bauantrag	  
für	  ein	  Lavabo	  im	  Aufenthaltsraum	  ausgearbeitet.	  
	  
Diskussion	  
	  
Schlüssel,	  Zugangsberechtigung	  
Zum	  Thema	  Schlüsselantrag	  gibt	  es	  morgen	  bei	  der	  Loge	  eine	  Einführung.	  MB	  
bringt	  ein,	  dass	  eine	  Auflistung	  generiert	  wird,	  wer	  noch	  Schlüssel	  hat	  und	  
zurückgeben	  müsste.	  BW	  klärt	  das	  Thema	  Schlüssel	  und	  Zugangsberichtigung	  
ab.	  
	  
Büroregeln	  
MB	  kritisiert,	  dass	  es	  im	  Büro	  private	  Druckaufträge	  gibt,	  welche	  eingeschränkt	  
werden	  sollten.	  JG	  wirft	  ein,	  dass	  es	  zum	  Thema	  fremde	  Mitglieder	  ausgeweitet	  
werden	  sollte.	  Das	  Thema	  wird	  auf	  die	  nächste	  Vorstandssitzung	  vertagt	  mit	  
dem	  Vorbehalt,	  dass	  sich	  jeder	  Gedanken	  darüber	  macht.	  
	  
Vorstandspasswort	  
JG	  führt	  den	  Vorstand	  in	  den	  IT	  Bereich	  ein,	  den	  er	  während	  dem	  Semester	  
häufiger	  brauchen	  wird.	  
	  
Mini-‐Whiteboards	  
Bei	  den	  Whiteboards	  gab	  es	  ein	  kleines	  Problem,	  da	  diese	  ein	  Tag	  nach	  den	  
Erstsemestrigentagen	  eingetroffen	  sind.	  Die	  Frage	  ist,	  ob	  die	  Whiteboards	  dieses	  
Jahr	  oder	  nächstes	  Jahr	  verteilt	  werden	  sollen.	  Nach	  einer	  kurzen	  Diskussion	  
wird	  entschieden,	  dass	  die	  Whiteboards	  im	  Büro	  verteilt	  werden.	  Mit	  dem	  
Legiscanner	  wird	  überprüft,	  ob	  sie	  berechtigt	  sind	  oder	  nicht.	  
	  
Protokollschreiber	  
DC	  übernimmt	  den	  Posten	  für	  das	  ganze	  Semester.	  
	  



Festlegung	  Vorstandssitzung	  
Montag,	  19.00	  Uhr	  ist	  neuer	  Termin	  für	  Vorstandssitzung.	  
	  
Vorstandsweekend	  
Der	  Vorstand	  beschliesst,	  bis	  zur	  nächsten	  Sitzung	  einen	  Termin	  und	  einen	  Ort	  
zu	  finden,	  wo	  er	  sein	  verdientes	  Wochenende	  verbringen	  möchte.	  
	  
Wahl	  Vizepräsident	  
JG	  und	  PP	  stellen	  sich	  zur	  Wahl.	  Die	  Kandidaten	  verlassen	  den	  Raum	  und	  der	  
restliche	  Vorstand	  stimmt	  ab.	  PP	  wird	  nach	  Stichentscheid	  des	  Präsidenten	  
gewählt.	  
	  
Varia	  
JS	  bringt	  den	  Punkt	  ein,	  dass	  das	  SEE	  und	  das	  WME	  zusammengelegt	  werden	  
sollten	  und	  fragt	  nach	  der	  Meinung	  des	  Vorstands.	  
Die	  Sitzung	  wird	  nach	  zwei	  Stunden	  beendet	  und	  der	  Vorstand	  begibt	  sich	  zum	  
traditionellen	  Pizzaessen.	  


